



**CON EL CALOR POR MONTERA  
EN “BICI” VA MASACRÍTICA  
A CUESTAS CON SU QUIMERA**

Ha llegado el verano nuevamente  
y es tiempo de montar en bicicleta,  
el pedaleo es algo sugestivo  
y éste además, de una lado a otro te lleva.  
La “bici” llega a ser con el ciclista  
una sensacional y gran pareja,  
de otra forma mirada muy bien puede  
ser del propio ciclista una herramienta,  
que como anillo al dedo ésta le sirve  
para ir a su trabajo, pues en ella  
se desplaza accionando los pedales,  
que a través de piñón y la cadena  
forman un movimiento giratorio  
que suave va pasando hasta las ruedas,  
que en un girar continuo acompasado  
te desplazas sin darte a penas cuenta.  
La “bici” es una máquina que hoy  
pensar se debería más en ésta

y utilizarla a diario en las ciudades  
en pro de la limpieza del planeta;  
y de la economía, pues también  
su uso repercute en la cartera,  
pues queramos o no, se nota; ¡y mucho!,  
y esto es muy sustancial, si bien se piensa.  
Por eso desde aquí yo en estos versos  
de este vivo ROMANCE, a boca llena  
le pido una vez más con humildad  
a las ediles Rosa y a Teresa,  
que se mojen un poco y que algo hagan  
por esta **gran ciudad**, que atrás se queda  
respecto al carril-“bici” y a asfaltados  
de calles que están hechas una pena.  
¡Pongan ya en la parrilla de una vez  
la carne; y déjense de dar más vueltas,  
que los votos que ayer les dio esta pueblo  
ahora se han de airear rindiendo cuentas...!

**Manuel MEJÍA SÁNCHEZ-CAMBRONERO**

A “MASACRÍTICA” Y A SU GENTE, QUE NO SE RINDE Y SIGUE AL PIE DEL PEDAL  
FIRME COMO EL PRIMER DÍA, EN ESTA LUCHA PORQUE CREE QUE ES JUSTA.-  
Ciudad Real, Junio de 2009.-

